



Liebe Ortsansässige der Marktgemeinde Hausmannstätten!

Der **Pflichtschulcluster Hausmannstätten** will sportlich Gutes tun und **läuft** wieder **für den guten Zweck!**

Am **Freitag, dem 20.9.2024**, am „**Tag des Kindes**“, wird im Generationenpark Hausmannstätten eine Laufrunde ausgesteckt, die möglichst viele Teilnehmer unseres Bildungscampus oftmals bewältigen sollen, um so jede Runde einen Spendenbetrag zu erlaufen.

In der Hoffnung, **Sie als zukünftigen Sponsor** für den SOS-Kinderdorf-Spendenlauf begeistern zu können, informieren wir Sie über den geplanten Ablauf:

Alle Kinder der Volksschule und der Mittelschule Hausmannstätten beteiligen sich am **Benefizlauf im Generationenpark Hausmannstätten** und die Eltern der teilnehmenden Läuferinnen können freiwillig für jede gelaufene Runde online einen Betrag an das SOS Kinderdorf spenden. Gleichzeitig wäre es natürlich großartig, wenn Firmen die Veranstaltung mitunterstützen würden, um einen höheren Spendenbetrag erlangen zu können. **Firmenplakate**, die beim Lauf aufgehängt werden, sind sehr **erwünscht**, um Sie als Sponsor erkennbar zu machen und der Veranstaltung einen gewissen „Marathon-Flair“ zu geben.

Der Lauf im letzten Jahr fand am Montag, dem 20.11.2023, statt, dies ist der internationale "Tag der Kinderrechte", und es kam die unglaubliche Spendensumme in der Höhe von € 12.260.- zusammen, die an das Bildungsprojekt Minerva gespendet wurde, welches andere Kinder bei ihren Ausbildungsmöglichkeiten unterstützt.

Auch dieses Jahr möchten wir wieder „**in Bildung investieren**“ und zwar in die Bildung der Kinder im SOS Kinderdorf in Stübing, welches die Mittelschulklasse 1c im Mai oder Juni besuchen wird bzw. dann schon besucht hat.

In erster Linie setzen **WIR** uns gemeinsam für diese Aktion ein, weil wir **ALLE** auf unsere Kinder stolz sind, die sich für andere Kinder, die Unterstützung brauchen, stark machen.

Weiters ist es aber natürlich auch möglich, dass die Sponsorinnen für ihren geleisteten Beitrag eine Spendenbestätigung erhalten. Bei Privatpersonen (den Eltern unserer Schülerinnen) passiert dies auf der SOS-Spenden-Homepage automatisch, bei Firmen muss ein separates eMail an willkommen@sos-kinderdorf.at erfolgen! Nachlesbar unter <https://www.sos-kinderdorf.at/service/spendenabsetzbarkeit> oder auf

<https://www.extrazeit.at/spendenlauf/>

Wir würden uns sehr freuen, Sie als Unterstützerin begrüßen zu dürfen! Bitte melden Sie sich für weitere Fragen per eMail an konrad.hamm@bildungscampus-hausmannstaetten.at

Mit sportlichem Gruß
Das Pflichtschulcluster-Team Hausmannstätten

